

Les conteurs de Genève

(MDA-Activités 50+)

ont la grande tristesse de faire part du décès de leur chère amie

Marie-Anne NICOLE

Marie-Anne a été l'un des piliers de notre groupe, y assurant plusieurs responsabilités où elle a engagé le meilleur d'elle-même. Dans son activité de conteuse, elle savait captiver petits et grands. Parmi les légendes de Genève qu'elle racontait, elle affectionnait celle de Gargantua, ce géant débonnaire qui, dit-on, creusa le lac Léman pour s'en faire une baignoire. Nous garderons le souvenir de la présence de Marie-Anne parmi nous: lumineuse, pondérée, fidèle et chaleureuse.

Nous nous associons de tout cœur au grand chagrin de sa famille.